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Araraquara, 28 de abril de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à 

indicação nº 1910/2025, de autoria do Vereador CRISTIANO DA SILVA, informamos que, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Educação, estamos organizando um 

levantamento das necessidades de manutenção da EMEF Eugênio Trovatti. Esse levantamento 

considera tanto as indicações apresentadas pelos nobres vereadores quanto as diversas 

solicitações da diretora da unidade escolar. 

As intervenções identificadas serão realizadas de duas 

formas: diretamente pela equipe de manutenção da Secretaria Municipal de Educação e, 

quando necessário, por meio da contratação de serviços especializados, com o objetivo de 

aprimorar a estrutura física da escola. 

Destacamos, contudo, que não há previsão 

orçamentária específica para a execução de uma reforma completa na unidade. Dessa 

forma, as manutenções serão priorizadas e executadas conforme a disponibilidade financeira 

do momento, buscando atender às demandas mais urgentes e essenciais. 

Reafirmamos que a Administração Municipal, mantendo 

seu compromisso de diálogo constante com esta honrada Casa Legislativa, permanece 

empenhada na implementação de ações que assegurem melhores condições de 

atendimento e qualidade de vida à população, especialmente às nossas crianças. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima e 

distinta consideração. 

Atenciosamente, 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

ACFL 19.874/2025 


